
 4 日 1 日

11 日 8 日

18 日 15 日

25 日 22 日

29

 

54%

73%

　　　週　報　・　ロータリーの友

 前回の出席
２０２３.１０．１１ 出席者数　　１６名

Make－Up　０名
（出席免除会員)　３名

欠席者　　１０名 補正出席率

◎　来信 ・ 月信 ・ 週報

　出席免除会員　：　森山会員 ・ 谷山会員 ・ 松田会員

◎　前回の欠席者（ １０名）
森山 ・ 古川 ・ 池田 ・ 山口 ・ 吉田 ・ 西田 ・ 前川 ・ 坂井 ・　井元　・ 竹口   　会員

 本日の出席
２０２３.１０．１８ 会員数　２６名 出席数　 １４名 欠席者　　１２名 出席率

◎　ビジター　（ 2名）
長崎中央RC

◎　本日の欠席者（ １２名）
森山 ・ 稲吉 ・  徳住 ・ 西田 ・ 山口 ・ 鎌田 ・ 前川 ・ 平山 ・ 井澤 ・ 坂井 ・ 井元 ・　内川 会員

◎　前回のMake-Up ・ 出席免除会員（ ３ 名）

出前卓話 クラブ協議会

クラブフォーラム 休　会

クラブフォーラム

山本　隆治　様　・　米山奨学生　ジョン・ジウオン　様

 SASEBO SOUTH EAST  The Weekly
                ROTARY CLUB

2023年10月18日 (水）　2023-2024年度　第1442 例会　 通算例会第1575 　週報第1442 号

　２０２３～２０２４年度国際ロータリーのテーマ

世界に希望を生み出そう
（CREATE HOPE in the WORLD)

　２０２３～２０２４年度地区のテーマ

継続と革新の理想的なバランス

  第６区ガバナー補佐 大木　亮諄

【　佐世保東南ロータリークラブ　】

創　立 平成4年3月19日 例 会 場 ホテルフラッグス九十九島

四
つ
の
テ
ス
ト

 1.　真実かどうか 2023-2024年度
 2.　みんなに公平か   国際ロータリー会長 ゴードン Ｒ . マッキナリー

 3.　好意と友情を深めるか   第2740地区ガバナー 緒方　信行

 4.　みんなのためになるかどうか

◎　佐世保東南RCスケジュール

10月

ガバナー公式訪問

11月

クラブ協議会

観月例会

R I 承 認 平成4年5月6日 例 会 日 毎週水曜日　12時30分～13時30分

事 務 局 所 在 地
佐世保市上町2番12号　佐世保建設会館4階2号

TEL 0956-76-8642   　　FAX　0956-76-8643

２０２３-２０２４年度 会 長　　吉富　政己 幹 事　　竹口　将太

卓　話



　

•名前 JUNG JIWON

　  鄭  至媛

        ジョン  ジウォン　

•平成10年 5月 22日、韓国

•趣味：映画鑑賞➡読書

•学校：長崎大学 経済学部

•家族：母、父、姉２、私

・独立行政法人日本学生支援機構（JASSO）奨学金

・韓国語教室　アルバイト　開始

・長崎学生　ビジネスプランコンテスト2020　受賞

２年生

・Kpopダンス・サークル　公演

・韓国語 グループ教室　

地　区　大　会 １０月２７日（金）　～　１０月２９日（日）

◎　幹事報告

　ございます。会員の皆様、本日もご出席いただきありがとうございます。先日佐世保シニアオープンが開催され

　予選は敗退してしまい参加できなかったのですが、前夜祭のゲスト歌手として参加しまして大会会長が大変喜

　んでいただき次年度はシード出場できることになりました。という嬉しいことがありました。次に来週開催されます

　地区大会の日のポリオ募金の依頼が届いております。当日は募金ブースが設けられますので皆様、募金の

　ほどよろしくお願いします。ではこの後楽しい卓話が待っていますので以上で終わります。本日もよろしくお願い

　いたします。

◎　米山奨学生ジョン・ジウオンさんの出前卓話

吉富会長より
御礼とバナーの贈

呈

1年間　独立行政法人日本学生支援機構（JASSO）　で　奨学金をもらうことになり、アルバイトより学業に専念する
予定でしたが、全面オンライン授業で、日本人と交流する機会がなくてアルバイトを始めることになります。そのアル
バイトは1対1で韓国語を教えることでした。 4年間このアルバイトをしています。 本当にやりがいのあるバイトです。

次に、2年生の大きい出来事は、サークルの加入です。多大の学生を含め100人の大きいサークルでした。全部
で三回　舞台で踊りました。汗をかきながら練習し、舞台で練習成果を出しの繰り返しでした。すごくきつかったです
が、舞台の映像をみたら、また踊りたくなります。最後の　2年生の時の出来事は、韓国語でグループレッスンをした
ことです。大学の先輩を続いてレッスンをすることになりました。この団体の平均年齢は６０代で5年以上韓国語を勉
強してきた学生さんでした。ずっと初心者で、1対1で　10代しか教えたことがない私にとってチャレンジでした。しかし、
学生たちはすごく優しい方々でした。本当にお母さんのようで、いつも心かけてくれる存在です。就活でやむを得ず
他の友人に仕事を譲りましたが1年余りという短い時間でもかかわらず、今でも連絡を取り合っていて、貴重な絆の
一つだと思います。

１年生 【コロナ入学】

◎　市内ロータリークラブ例会変更

佐世保北RC 休　会　：　１０／３０（月）

◎　吉富会長挨拶・報告

　皆さん、こんにちは。米山奨学生のジョンさん、長崎中央RCの山本様、お忙しい中ご来訪いただきありがとう

佐世保東RC 変　更　：　１０／１９（木）　職場訪問

佐世保西RC 休　会　：　１０／２４（火）



・ロータリー米山奨学生　2年

・ITマーケティング会社　翻訳担当

・就職活動
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吉　　　富
本日はジョン　ジウオンさん・長崎中央RCカウンセラーの山本様ご来訪ありがとうございます。卓話
楽しみにしております。よろしくお願いいたします。

谷　　　山 ニコニコします。

池　　　田 皆さんこんにちは。山本様、ジョンさん出前卓話よろしくお願いいたします。ニコニコします。

廣　　　川 ニコニコします。

本　　日 23，000円

累　　計 1，676，895円

古　　　川 ニコニコします。

牟　　　田 ニコニコします。

高　比　良 先週の観月例会はしぐれ茶屋のご利用いただきありがとうございました。

松　　　田
本日は長崎中央RCの山本様・ジョンさんご来訪大変お疲れ様でございます。古川さんの集大成
であるレクサス納車おめでとうございます！

平　　　地 ニコニコします。

前　　週 25，000円

吉　　　田
長崎中央RCの山本様、米山奨学生ジョン様ご来訪ありがとうございます。
本日は卓話よろしくお願いいたします。

岸　　　川 ニコニコします。

法　　　本 ニコニコします。

◎　ニ コ ニ コ B O X
長崎中央RC

カウンセラー　山本　隆治　様 長崎中央RCの山本です。本日はジョン　ジウオンさんの卓話をよろしくお願いいたします。

３年生

次は三年生の時の出来事についてです。3年の中で一番大きい変化と言ったら、ロータリー米山奨学生になった
ことです。そして、3年の前期までは大学の単位を取ることに集中し、後期は就職活動に専念しました。ロータリー米
山奨学生になってから、本当にたくさんの変化がありました。 一つは経済的余裕です。 貯金したお金で4年生の
時に短期語学研修に行くことになりました。 合宿免許で日本で免許も取得可能でした。研修と免許の話は4年生
の出来事であるためつぎに紹介したいと思います。二つ目は他国の優秀な留学生たちを知ることです。 地区大
会、長崎の奨学生たちと飲み会、面接の手伝い。山下さんの法律事務所に招待され、韓国でも経験したことの
ない裁判傍聴に行きました。 そして山下さんが直接弁護士という職業について説明してくださいました。 山下さん
の姿は自分のすることに誇りを感じていましたし、学校から招かれて学生たちにも講演をされるとおっしゃっていまし
た。 当時の私は、就職活動で仕事に対する価値観が確立されていない時でした。自分の仕事を熱心に務めるい
る山下さんをみて、仕事に向き合うことなど貴重なお時間を頂きましてた。 この後は山下夫人と一緒に鉄板料理を
食べました。次の出来ごとは会社で短期間アルバイトをしていたのです。同じロータリー米山荘の学生が仕事を紹
介してくれました。主に資料調査とホームページ翻訳の仕事をしました。 就職活動を始めなければならないので仕
方なくやめましたが、親切な同僚の方々と楽しい仕事で大切な経験の一つです。会社から毎日提供される無料
の健康スムージーを飲んで出勤するのが小さな幸せでした。

４年生

・初めての海外旅行 ー 台湾
・短期語学プログラム ー 台湾
・免許合宿・ロータリー米山奨学生　2年目

最後の学年である4年生の出来事は10月までのことで、あと4年生まで4ヶ月も残っています。にしても多いですね
笑笑私は今年の4月に就職活動を終えました。 インターンを参加したニトリを早期選考で少し早く内定してもらいまし
た。 留学生が大企業に就職する場合は情報があまりなかったので一人で寂しい戦いでしたが、得た結果が貴重
なだけに。後悔のない就職活動をしたようで嬉しいです。何よりロータリー米山奨学生として活動した経験のおかげ
で 面接官とスムーズに会話出来たと思いました。この点は本当にありがたく思っています。 ありがとうございます。卒
論はニトリの海外展開について論文を書こうとしました。その比較対象としてグローバル化を成功した無印良品を比
較ブランドとして設定しました。そして両ブランドの店舗数が一番同等の台湾という基準でインタビュー、4p分析をして
店舗比較をしました。 残りあと数か月の学生生活を満喫し立派な社会人になりたいと思います。本日はお忙しい
中、ご清聴いただきありがとうございました。





 



 


